

BERNARD SILLIAUME

Monsieur Silliaume,

Quarante-cinq !

C'est le nombre d'années durant lesquelles vous avez été musicien à l'Union musicale, d'abord à la flûte puis au clavier.

Vous avez tenu le pupitre de flûte de main de maître. Une main qui a également su diriger les autres musiciens pour mettre de l'harmonie et éviter les fausses notes.

La musique a jalonné toute votre vie, personnelle et professionnelle.

Lorsque vous étiez enfant, le solfège était enseigné à l'école. Très jeune, vous avez intégré l'Ecole municipale de musique et bénéficié de l'enseignement de Jean Ferragut puis de son fils.

BERNARD SILLIAUME

Vos débuts à l'Union musicale remontent à 1950 juste avant de partir effectuer votre service militaire, puis votre carrière militaire en tant que musicien.

Votre profession vous a mené avec la musique militaire en Allemagne, en Algérie puis en Nouvelle-Calédonie.

En 1977, vous êtes revenu à Saint-Amand où vous êtes devenu professeur de flûte et de solfège. Vous avez dirigé l'orchestre junior.

Cette même année, vous avez de nouveau intégré l'Union musicale dont vous assuriez la direction quand Jacky Claude Lugand était empêché.

Vous avez été flûtiste de 1950 à 1951 puis de 1977 à 2012, soit trente-huit ans, au sein de l'Union musicale, puis de 2014 à 2020, soit sept ans, vous avez assuré le clavier.

L'Union musicale vous compte parmi ses anciens président, poste que vous avez assuré de 2003 à 2005.

BERNARD SILLIAUME

Vous avez joué dans l'harmonie saint-amandoise jusqu'à vos 88 ans !

Quelle belle carrière de musicien bénévole au profit notre ville !

Merci encore de votre implication.